

Fünf Länder sind offiziell der BRICS beigetreten

03.01.2024

Am 1. Januar sind fünf Länder der zwischenstaatlichen Wirtschaftsunion BRICS beigetreten: Ägypten, Iran, Saudi-Arabien, die Vereinigten Arabischen Emirate und Äthiopien

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ekonomitschna Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Am 1. Januar sind fünf Länder der zwischenstaatlichen Wirtschaftsunion BRICS beigetreten: Ägypten, Iran, Saudi-Arabien, die Vereinigten Arabischen Emirate und Äthiopien

Am 1. Januar traten fünf Länder der zwischenstaatlichen BRICS-Wirtschaftsunion bei: Ägypten, Iran, Saudi-Arabien, die Vereinigten Arabischen Emirate und Äthiopien.

Dies berichtete die Voice of America.

Die Länder waren eingeladen worden, dem Block im Sommer 2023 beizutreten, darunter auch Argentinien. Ende Dezember teilte der neue Präsident des Landes, Javier Milei, dem russischen Präsidenten Wladimir Putin und dem chinesischen Präsidenten Xi Jinping jedoch offiziell mit, dass Buenos Aires auf seine Mitgliedschaft verzichtet.

„Nach der Erweiterung der BRICS vereinigt die Organisation Länder mit mehr als einem Drittel des weltweiten BIP und 45 Prozent der Bevölkerung“, stellt die Zeitung fest.

Die Mitglieder verfügen über fast 45 Prozent der weltweiten Ölreserven. Die meisten Mitglieder nehmen offiziell eine neutrale Haltung in Russlands Krieg mit der Ukraine ein und unterstützen nicht die Versuche des Westens, Moskau auf der internationalen Bühne zu isolieren. Seit Januar hat Moskau den Vorsitz der Organisation inne.

„Experten stellen fest, dass die tatsächliche wirtschaftliche Zusammenarbeit in dem Block und seine Effektivität derzeit gering sind. Außerdem wiesen die ersten Mitglieder der BRICS-Gruppe bei ihrer Gründung hohe Wachstumsraten auf, während das Gesamtwachstum jetzt deutlich zurückgegangen ist“, fügt Voice of America hinzu.

Die BRICS-Gruppe der Entwicklungsländer wurde 2006 von Brasilien, Russland, Indien und China gegründet und wurde BRIC genannt. Südafrika trat 2010 bei, als der Name der Organisation in BRICS geändert wurde

Wirtschafts-Pravda

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 280

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.